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第１２２号                                      ２０１０年９月３０日発行 

 

木木木木のののの会会会会だよりだよりだよりだより    
             木の会 HP   PC アドレス          http://kinokai.at.infoseek.co.jp/                     

                             携帯アドレス http://tcup7127.at.infoseek.co.jp/kinokai/bbs 

    

☆☆☆☆        例会日程例会日程例会日程例会日程    ☆☆☆☆                                                                                                                                

                                                                                                        

    

                      
    

    

    

    

    

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

    

    

    

    

    

10101010 月月月月    担当担当担当担当２２２２班班班班    

    

7 日…講座室 Ｙさん 

14 日…講座室 Ｏさん  (役員会) 

 21 日…講座室 未定   

 28 日…講座室 市民祭りバザー準備 

    

11111111 月月月月    担当担当担当担当 1111 班班班班    

   

4 日…講座室 Ｙさん 

11 日…講座室 Ｏさん  (役員会） 

 18 日…講座室 講演会 櫻井武志氏   

25 日…講座室 未定 
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☆☆☆☆    行事予定行事予定行事予定行事予定 ☆☆☆☆ 

 ☆デフふれあい旅行 「石岡町中散歩」 

日 時 10 月 17 日（日）  

集 合 流山おおたかの森駅西口 午前 8時 20 分 

費 用 3000 円 

締切り 10 月 2 日（土） 

申 込 サ連 Ｙ．Ｆさん  

 

☆市民祭り 

日 時 10 月 31 日（日）  場 所 流山市総合運動公園 

バザーの品物のご協力をお願いします。 

10 月 28 日（木）の例会で品物を集めて、値付けします。 

手話コーラス、木の会は「やさしく生きて」に決まりました。 

 

☆講演会 櫻井武志氏（中途失聴者） 

日 時 11 月 18 日（木） 

場 所 南流山センター 講座室 

時 間 午後 7時 30 分から 

    

    

☆☆☆☆    卓球大会卓球大会卓球大会卓球大会にににに参加参加参加参加してしてしてして ☆☆☆☆   

デフ協会卓球大会 7 月 24 日（土）流山市総合運動公園 1 人 

 

７月 24 日（土）午後１時から流山市総合運動公園の体育館で、デフ協会主催の卓球大会が

行われました。私は地域の自治会の卓球の練習に参加していましたが、デフ協会の大会は、

今回が初めての参加です。 

みんなが集まり、練習のラリーが始まりました。とても暑い日で、冷房のない部屋だったの

で、汗がだらだらしたたり落ちます。 

抽選で対戦相手の組み合わせが決まり、いよいよ試合開始です。 

サーブが本格的な人もいて、驚きました。 

審判も完璧で、試合に集中出来、一戦一戦盛り上がりました。 

優勝賞品を目指しながらの戦いですが、みな和気あいあいで、楽しみました。 

「Ａさん、すごい！シードなの？」「何言っているの！抽選じゃない？」 

一試合ごとに、わいわいがやがやの大賑わい。２時間の接戦も終わり、いよいよ表彰式です。  

優勝は、さつきの会のＴさん、２位は、木の会のＯさん、３位は、デフ協会のＫさんでした。 

企画、準備してくださった方々に感謝し、本当に楽しいひとときでした。 

ありがとうございました。                      （クローバー） 
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☆☆☆☆デフデフデフデフ協会交流会協会交流会協会交流会協会交流会にににに参加参加参加参加してしてしてして☆☆☆☆    

7 月 24 日（土）流山おおたかの森「庄や」 5 人        

 

木の会に入会して日が浅いのですが、思い切って参加してみました。 

卓球大会は不参加なので、申し訳ない気持ちで出かけました。でも、交流会は（１３人ぐら

い？）みんな「飲み」だけ参加の人たちでした。(笑)  

真面目な手話は苦手なので、ざっくばらんに手話で話せる雰囲気がとても良かったです。「手

話を覚える最大の近道は飲み会！」と聞いたことがあります。 

ちょっとスケベなおじ様たちの手話も飛び出しますが、それもまた、楽しいです。暑い夏の

夜、おいしいお酒と楽しい会話でおおいに盛り上がった交流会でした。 

                            （Tenko） 

 

 

 

☆☆☆☆    全通研集会全通研集会全通研集会全通研集会にににに参加参加参加参加してしてしてして☆☆☆☆    

第 43 回 全国手話通訳問題研究会 in 埼玉 8 月 21 日(土)・22 日(日)  4 人 

 

8 月 21・22 日（土・日）の 2日間、4月に入会した 3人娘は、一般法人全国手話通訳問題

研究会（以後全通研）の埼玉集会（熊谷市）へ参加し、熊谷の暑さと立正大学で学生気分を

体験してきました§^ｏ^§ 

私達が参加した「入門講座」では、著名な講師陣、全通研の市川会長、全日本ろうあ連盟

の石野理事長、漫画家山本おさむ氏（遥かなる甲子園・どんぐりの家）に加え、全通研研究

誌部お二人による手話の魅力についてのトーク。 

どれも魅力的な内容で改めて「人と向き合う事、人へ繋いでいく事の大切さ」を学んだ気が

します。 

講演終了後の千葉支部交流会で大先輩方に温かく迎えられ、2日間迷子にならず参加でき

たのは、木の会のＫさんのおかげです。感謝しています○～*♪ 

頼れる先輩Ｋさんです(^o^)／ 

全通研ってなにするの？通訳する人の勉強会でしょう？と思い、今まで入会しなかった私

ですが、埼玉集会に参加してよかったと思います。興味がある人、迷っている人、まずは非

会員でも参加できる講座にご一緒してみませんか？ 

（ぴーち） 
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☆☆☆☆    納涼会納涼会納涼会納涼会にににに参加参加参加参加してしてしてして    ☆☆☆☆ 

納涼会  8 月 27 日（木）新松戸駅 だんまや水産   

木の会 13 人、デフ協会 4人、その他 2人 

 

新松戸のだんまや水産で、毎年恒例の納涼会が行われました。参加者は木の会、デフ協会の

他に今回は船橋から Aさん（ろう）と Hさん（健聴）の 2名が参加。飲んで食べて、大いに

盛り上がりました。 

今回もろうの方に、いろいろ手話表現を教えていただきました。 

２つ、紹介します。皆さん、「いい」の手話表現は、いくつ思い浮かびますか？私は、「良い」

「かまわない」の２つしかわかりませんでした。他に「いらない、必要ない（両手で前をふ

さぐ）」の「いい」がありました。 

それから、「あとの祭り」はどう表現しますか？ 

文章そのままだと「未来」＋「祭り」の手話ですが、その表現だと、ろうの方に意味は通じ

ません。「あとの祭り」の意味を調べると「手遅れ」です。 

手話表現は自分の首を切る様子を表すそうです。 

今回も「へ～」「なるほど～」と思うことがたくさん有りました。 

たまには例会とは違った雰囲気で、お酒を飲み、美味しいものを食べながら、手話でお話す

るのも楽しいですね。幹事の方々、ありがとうございました。 

                                     （ゆず） 

 

 

 

 

 

 

次回次回次回次回はははは１１１１１１１１月末月末月末月末のののの発行発行発行発行ですですですです。。。。    

 

 

編集後記編集後記編集後記編集後記    

 

もはや温帯ではないような暑さでしたが

やっと少し落ち着きました。これからは文化

の秋？読書の秋？食欲の秋？どちらにして

も、実りの秋でありますように。 

 

              （emi） 

                 


